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Kleine Anfrage zur Nutzung des Volkswerft-Hochhauses 
Einreicher: Herr Harald Ihlo , CDU/FDP-Fraktion 
 
 
 
Anfrage:  
 

1. Ist der Hansestadt Stralsund bekannt, welche Nutzungsabsichten der Eigentümer für 
das ehemalige Volkswerft-Hochhaus hat? Wenn ja, welche? 

2. Sofern der Eigentümer seine ursprünglichen Nutzungsabsichten aufgegeben haben 
sollte – was waren die Gründe hierfür? 

 
 
 
Antwort: 
 
Sehr geehrter Herr Präsident, sehr geehrte Damen und Herren, 
 
der Verwaltung sind weder aus der Vergangenheit noch aktuell irgendwelche 
Nutzungsabsichten des Eigentümers bekannt. In einem Gespräch im Bauamt äußerte der 
Eigentümer 2015 lediglich die Idee einer Aufstockung des Gebäudes mit einem Panorama-
Restaurant. Offenbar hat der Eigentümer diese Idee selber nicht weiterverfolgt. Bisher 
einzige konkrete Aktivität war ein Bauantrag für eine übergroße Fremdwerbung an der 
Fassade, der mangels Genehmigungsfähigkeit vom Antragsteller wieder zurückgezogen 
wurde. 
 
      
 
 
 
 
gez. Wohlgemuth 


